

L'initiative

À Mayenne, une fresque murale place Gambetta



À Mayenne, plusieurs adolescents ont commencé à peindre une fresque place Gambetta.

PHOTO : OUEST-FRANCE

C'est parti. Sur la place Gambetta, le mur longeant le centre social des Possibles a commencé à prendre des couleurs.

Le projet a commencé lundi 18 juillet dès 7 h 30, avec deux équipes d'adolescents qui se relaient pour peindre ce mur avec des cita-

tions inspirantes, dans le cadre du chantier Argent de poche.

Un chantier qui devrait prendre fin vendredi 22 juillet pour la place Gambetta, mais que les adolescents aimeraient voir sur d'autres murs de Mayenne à l'avenir.

L'image du jour

La fresque murale place Gambetta est terminée



La fresque murale est terminée place Gambetta.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Ça y est. Le chantier de la fresque murale place Gambetta a pris fin. Le mur longeant le centre social des Possibles est maintenant peint avec des symboles et des citations inspirantes.

On peut notamment y lire tout au

bout du mur « un désordre bien fait est une œuvre d'art », signée un riverain de Mayenne inspirée de Boileau.

Une citation avisée pour le dernier coup de pinceau du projet porté par des adolescents mayennais dans le cadre du dispositif Argent de poche.